

Bunte und vielseitige «Dorfete» unter dem Motto «Erntedank»

Unter dem Motto «Erntedank» stand die «Dorfete» im Alters- und Pflegeheim Hasle-Rüegsau in Rüegsausachchen. Sie wurde sowohl dem Begriff «Dorfete» wie auch «Erntedank» gerecht. Beeindruckend waren die Dekorationen mit Köstlichkeiten, die im Sommer herangereift und gewachsen sind. Gluschtig und farbenfroh präsentiert überraschten dieser Reichtum und die Vielfalt, wie sie die Natur bietet, die überaus grosse Zahl der Festbesucher/innen des APH.

Eine besondere Leistungsschau stellte das Angebot am Märktstand dar mit Produkten, welche die Bewohner/innen unter der Leitung Aktivierung geschaffen hatten. Über dem Nenner «mit Liebi gmacht» fanden sie reissenden Absatz. Herrlicher Sonnenschein strahlte über dem bunten Märktreiben und der Gemütlichkeit an den Festtischen.

Ideenreichtum

Eine neue Facette der «Dorfete» war das Vortragen von Texten, welche die Seniorinnen und Senioren selber verfasst hatten. In Vers und Prosa reflektierten sie so auf unterhaltsame Weise Erlebnisse aus dem Heimalltag und zum Thema «Erntedank». Der Applaus hierzu darf mit «Bravo für den Vortragemut, Humor und Ideenreichtum» definiert werden.

Kulinarische Köstlichkeiten

Genauso lange Tradition wie das Fest hat der Verwöhn-Charakter durch die Küche. Mit «reichhaltig» wurden die kulinarischen Köstlichkeiten angeprie-



Unter den grossen Sonnenschirmen genossen die Besucher/innen die diesjährige «Dorfete» vor dem APH Hasle-Rüegsau.

sen, und sie waren – wie stets – ein Teil des Festerfolges.

Zusätzliche Attraktionen

Der Posaunenchor Walterswil-Oeschbach, der Drösch-Verein Ämmitau und Drehorgelspieler Christian Buchmann sorgten für zusätzliche Attraktionen beim gemütlichen «zäme Dämpe», wie es sich für eine Dorfete gehört.

Heimleiter Roger Kalchofner, Leiter Hotellerie Adrian Nyffeler und Küchenchef Marco Andres garantierten in Zusammenarbeit mit den Angestellten aller Bereiche ein rundum gelungenes Fest für die 250 Besucher/innen. Es wird sich in die Erfolge vergangener, publikumsnaher Heimfeste einreihen, getragen von Respekt und echter Herzlichkeit.

Sylvia Mosimann

